

Dimanche 3 novembre, les élèves de la section euro ST2S et STL ont accueilli 16 jeunes allemands venant de Hanovre.

Au programme de la semaine : découverte de Nantes et d'Angers mais également travaux pratiques en biotechnologies et chimie.

Pendant ces 6 jours, tous les échanges se font en anglais.

Une belle occasion d'apprendre ensemble, de pratiquer l'anglais et de se sentir européens.

Cet échange peut avoir lieu grâce aux fonds Erasmus car le lycée est accrédité depuis l'an dernier et jusqu'en 2027.

